



COMUNICACIONES SEREMI DE SALUD



UN MONITOREO CONSTANTE DE LA CALIDAD DEL AIRE SE HA ESTADO EFECTUANDO EN LAS ZONAS MÁS AFECTADAS POR LOS INCENDIOS.

## Incendios forestales generan más de 200 atenciones de urgencia

**TEMPORADA.** *El principal motivo de consulta estuvo asociado a la excesiva exposición al humo del ambiente.*

**A**unque la emergencia por los incendios forestales ha ido disminuyendo su intensidad, a nivel sanitario es posible que continúen reportándose atenciones de urgencia asociadas a los siniestros, principalmente producto de la inhalación del humo.

De acuerdo al balance efectuado desde la Seremi de Salud, a partir del 19 de enero y según los reportes de los últimos días de febrero, los establecimientos registraron 206 atenciones relacionadas con esta contingencia.

Los principales motivos de consulta han sido afecciones respiratorias por inhalación de humo, que representan un 31% de los casos, seguidas por problemas de salud mental y traumatismos, ambos con un 16%.

### QUEMADURAS

En menor proporción, se han registrado quemaduras, las cuales corresponden al 9% del total de atenciones. "Dado este escenario, reiteramos la importancia de adoptar medidas de autocuidado para reducir los riesgos asociados a la exposición al humo, especialmente en grupos vulnerables como niños, adultos mayores y personas con enfermedades respiratorias", explicó el seremi de Salud, Andrés Cuyul Soto, quien a la vez recomendó evitar actividades al aire libre en zonas afectadas, permanecer en espacios cerrados cuando sea posible, usar mascarilla o un paño húmedo en caso de exposición, mantener una hidratación adecuada y ventilar los hogares. 